

\$LOGOIMAGE

Über uns

Das Projekt widmet sich der Entwicklung der Kellergassen und Weinbau in Südmähren und im Weinviertel.

Die Regionen Südmähren in Tschechien und Weinviertel in Österreich verbindet eine gemeinsame Geschichte und Topographie. Wein- und Ackerbau spielen bis heute in beiden Regionen eine bedeutende Rolle. Entsprechend prägen auch zahlreiche Kellergassen die Landschaft, welche als Aushängeschilder der Weinbaugebiete dieser Regionen fungieren.

Deshalb wurde ein grenzüberschreitendes Projekt mit dem Namen "Offene Kellergassen erzählen Geschichte(n)" ins Leben gerufen, welches als Begleitprogramm der Niederösterreichischen Landesausstellung 2013 - passend zum Ausstellungsthema "Brot & Wein"- die Kellergassen Südmährens und des Weinviertels anhand von ausgewählten und entsprechend inszenierten Musterkellergassen präsentieren soll. Die touristische Aufbereitung der Kellergassen sollte dabei nachhaltig entwickelt werden und die Kellergassen als einzigartige, typische Erscheinungen beider Regionen touristisch erlebbar machen. Es wurden die Schaukeller mit Informationen über Keller und Kellergassen, Winzerhandwerk und Geschichte, künstlerische Inszenierungen für eine langfristige, sanfte touristische Nutzung eröffnet.



Das Projekt gewann den Großen Tourismuspreis 2014/2015 in der Kategorie Das beste Tourismusprodukt.

Realisator:

Tourismuszentrale Südmähren

Radnická 2
602 00 Brno

Tel.: +420 542 210 088
E-mail.: info@ccrjm.cz

Mgr. Zuzana Vojtová, Direktorin

vojtova@ccrjm.cz

Monika Hlávková, Projektmanagerin

hlavkova@ccrjm.cz

\$LOGOIMAGE



Partner

Dieses gemeinsame Projekt von Tourismuszentrale Südmähren und Weinviertel Tourismus GmbH wird im Rahmen des Programms Europäische territoriale Zusammenarbeit Österreich - Tschechische Republik 2007 - 2013 gefördert. Mehr über Weinviertel auf www.weinviertel.at.

[_MARWEL_ALL_ARTICLE](#)

Herunterladen

[_MARWEL_ALL_ARTICLE](#)

Unterkunft reservieren

[_MARWEL_ALL_ARTICLE](#)